



## Ecopetrol impugnará fallo que detiene exploración en pozo Uchuva 2

Por: **Valentina Ríos Torres** — septiembre 19, 2024



**Ecopetrol** anunció su decisión de impugnar el fallo que ordenó la suspensión inmediata de las operaciones de exploración y explotación de gas en el pozo Uchuva 2, ubicado en el Bloque Tayrona, en el Caribe colombiano.



Ricardo Roa, presidente de la compañía, informó que la empresa se sumará a la solicitud de impugnación para reactivar las actividades en el área, afectada por la medida judicial.



La suspensión fue emitida la semana pasada por un juez de Santa Marta, quien respondió a una acción de tutela interpuesta bajo el argumento de que la comunidad de Taganga no fue consultada previamente, como lo exige la normativa para este tipo de proyectos. La decisión judicial no solo ordena la consulta previa, sino también la realización de nuevos estudios ambientales, lo que podría retrasar el proyecto de forma considerable.

Le puede interesar

**"La Creg debe cambiar normativa para responderle a los usuarios de energía del país": Presidente Petro**

**Fenalco critica marchas a favor del Gobierno calificándolas de «prefabricadas»**

El pozo Uchuva 2 se encuentra a 31 kilómetros de la costa, en la frontera entre La Guajira y Magdalena, y forma parte de un bloque operado por Petrobras en asociación con **Ecopetrol**. La paralización del proyecto es un golpe en momentos en que se anticipa una posible escasez de gas en el país en los próximos años, lo que añade urgencia a la reactivación de estas actividades.

Roa señaló que la compañía, junto con los ministerios de Minas y Energía, del Interior, la Autoridad Nacional de Licencias Ambientales (Anla) y Petrobras, avanzarán en la impugnación del fallo con el objetivo de garantizar la seguridad energética del país.

"**Ecopetrol** es respetuoso de todas las comunidades que puedan ser impactadas por los proyectos que implementamos. Manifestamos el acatamiento de las órdenes judiciales. Junto con Petrobras, hemos analizado las acciones para evaluar el impacto del cese de operaciones en este proyecto", afirmó el presidente de la petrolera.

La suspensión del proyecto Uchuva 2 genera preocupación por su impacto en la producción futura de gas en Colombia, especialmente en un contexto de creciente demanda energética.



### Más noticias



**"La Creg debe cambiar normativa para responderle a los usuarios de energía del país": Presidente Petro**

SEPTIEMBRE 19, 2024



**Fenalco critica marchas a favor del Gobierno calificándolas de «prefabricadas»**

SEPTIEMBRE 19, 2024



**Según Asobancaria, el 40% de los bancos en Colombia estarían reportando pérdidas**

SEPTIEMBRE 19, 2024



**Capturan a alias 'Mauricio', presunto responsable de atentados contra la vicepresidenta Francia Márquez y su padre**

SEPTIEMBRE 19, 2024



**Contralor General anuncia Unidad Especial para la Defensa de los Recursos de la Salud**

SEPTIEMBRE 19, 2024



**Procuradora presenta resultados de intervención ante la JEP**

SEPTIEMBRE 19, 2024



**MinSalud propone nuevas regulaciones para uso medicinal del cannabis en Colombia**

SEPTIEMBRE 19, 2024



**Gobierno Nacional suspende diálogos de paz con el ELN tras ataque a base militar en Arauca**

SEPTIEMBRE 18, 2024

**DIARIO DEL NORTE**  
Periodico de Bogotá Caribe

Nuestros sitios

© 2023 Derechos reservados a Gámez Editores - Sistema Cardenal S.A.S. - Prohibida la reproducción parcial o total de este medio.

Sistema Cardenal / Enfoque Caribe / Gamez Editores

Síguenos

